

Fecha: 09/10/2024 Audiencia: 8.400 Sección: al día
 Vpe:
 \$22.943
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$478.175
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$478.175
 Ocupación:
2.800 Frecuencia: 0 2.800

4,8%



Pág: 4

Urgencia de seguridad

Desde la Sociedad Chilena de Medicina de Urgencia (Sochimu) queremos expresar nuestra profunda preocupación ante los reiterados episodios de violencia y delincuencia que se han dado a conocer a través de los medios de ci comunicación en diversos recintos de qu salud. Estas situaciones no solo ponen en riesgo la vida de la población y de quienes requieren atención oportuna e inmediata en situaciones de emergencia, haciéndolos aún más vulnerables, sino que también exponen al per-sonal de salud de las salas de urgencia, quienes se transforman en una primera línea de defensa, quedando completamente desprotegidos frente a estos

Es importante señalar que este tipo de